



Misión Católica de Lengua Española

Thurgau-Schaffhausen

Freiestr. 10, 8570 Weinfelden
071 626 11 63 / 078 214 74 38
mcle@kath-tg.ch

Sacerdote: Javier Martín
Secretaria: Amelia Di Pietro Neff

HOJA DOMINICAL SEMANAL # 81 15 / 10 / 2023 DOMINGO XXVIII TIEMPO ORDINARIO

HORARIO DE OFICINA

Martes, jueves y viernes:
8.00-12.30; 13.30-15.00

Miércoles: 17.00-20.00

MISAS

Todos los sábados
18.45 St. Maria, Schaffhausen

Domingos 1º, 3º y 5º
10.30 Klösterli, Frauenfeld
12.15 St. Stefan, Kreuzlingen

Domingos 2º y 4º
9.30 GallusKapelle, Arbon
11.15 St. Stefan, Amriswil

CONFESIONES

Concertar cita con el sacerdote

Pinceladas

“Permaneced, pues, en estos sentimientos y seguid el ejemplo del Señor, firmes e inquebrantables en la fe, amando a los hermanos, queriéndoos unos a otros, estando atentos unos al bien de los otros, no despreciando a nadie. Y cuando podáis hacer bien a alguien, no os echéis atrás”.

San Policarpo



La imagen del banquete nupcial ilustra la salvación que Dios nos ofrece. Así nos lo presenta Jesús en una nueva parábola dirigida a los jefes de Israel, que, como en domingos anteriores, se cierran a acoger a Dios. La parábola nos muestra el plan salvador del Padre a través de la boda de su único Hijo, Jesús. Los distintos criados, que son enviados y que representan a quienes median entre Dios y su pueblo, experimentan el desprecio e indiferencia de los convidados: No quisieron ir (Mt 22,3). No hicieron caso; uno se marchó a sus tierras, otro a sus negocios, los demás agarraron a los criados y los maltrataron y los mataron (22,5-6). Para ellos, los bienes materiales eran más importantes que aquella invitación; incluso para algunos fue tan molesta que decidieron matar a los emisarios, para silenciar aquel “impertinente” anuncio. ¿Cómo se encontraría aquel Padre? El rechazo y la indiferencia ante el acontecimiento de la boda de su único Hijo, rasgaría sus entrañas generosas. ¡Qué dolor tan profundo! Todo un Dios enamorado de su creatura, que no cesa de salir a su encuentro para invitarla a su intimidad, cosechando desprecio. ¡Nadie ha venido a la boda estando dispuesta! Por eso, el Rey vuelve a convocarla. Ahora, en un nuevo monte, el de Isaías, donde hay un banquete universal, con manjares suculentos y exquisitos, vinos de solera y refinados (25,6); el del salmo 22, donde hay una mesa preparada frente a los enemigos. Id ahora a los cruces de los caminos y a todos los que encontréis, llamadlos a la boda (22,9). Con la invitación a la boda se entregaba un sencillo traje nupcial, que debía ser portado al banquete. Esta es la invitación a participar en las verdaderas nupcias; la de Cristo con cada una de nuestras almas. ¡La vida cristiana es un auténtico pacto nupcial, del que participamos comiendo y bebiendo en el banquete de bodas! Las imágenes de Isaías, el salmo 22 y san Mateo apuntan al verdadero significado de la vida eterna, que no es otro que el de ser hechos partícipes del único banquete: ser hechos uno con Cristo, nuestro Esposo, en una intimidad permanente y eterna. La invitación al banquete de bodas, a nuestro desposorio con Cristo, tuvo lugar el día de nuestro Bautismo. Entonces recibimos una vestidura blanca acompañada de estas palabras: Consévala sin mancha hasta la vida eterna (Ritual Bautismo de niños). La vida cristiana es un pacto nupcial que reclama de nosotros fidelidad. Tenemos que conservar limpio el traje de fiesta, la vestidura nupcial; saber vivir unidos a Cristo, esposo fiel, tanto en pobreza como en abundancia, en hartura como en hambre, en abundancia como en escasez (Flp 4,12), para que, cuando seamos llamados por Él al banquete eterno de las bodas, podamos escuchar de sus labios: Pasa al banquete de tu Señor (Mt 25,23). ¡Ayúdanos a conservar siempre el traje de fiesta!



1. Teresa Sánchez de Cepeda Dávila y Ahumada. Nació el 28 de marzo de 1515 en Ávila. Fue la primera de los 8 hijos de Alonso Sánchez de Cepeda, descendiente adinerado de una familia judía conversa, y de su segunda mujer, Beatriz Dávila y Ahumada.

2. Aprendió a leer -extraño para una mujer de su época- y fue una ávida lectora de los libros de santos, novelas de caballería y romances. Dicen que fue una niña de viva imaginación, bonita y presumida, que gozaba de la soledad y rezaba en su cuarto ante un cuadro de el Salvador.

3. A lo largo de su vida dejó una obra literaria importante, llegando a escribir 437 episodios, obras místicas y numerosos poemas, cantares y villancicos. La mayor parte de su obra es fruto de la obediencia a sus superiores que creían oportuno que dejara constancia de sus experiencias y enseñanzas. Destacan 4 grandes libros: Vida, Moradas, Camino de perfección y Fundaciones. La Inquisición vigiló muy de cerca sus escritos y denunciaron sus libros como 'herejías de luterana'.

4. A los 7 años decidió escaparse de su casa junto a su hermano Rodrigo para viajar a tierras de infieles (tierras habitadas por musulmanes). Querían sufrir el martirio, pero les encontraron muy rápido y les obligaron a volver.

5. En 1527 falleció su madre, y Teresa, que solo tenía 13 años, se refugió en los libros y sus oraciones. Cuando tenía 15 años, su padre la envió a estudiar al convento de las agustinas de Ávila. Al año tuvo que volver a casa al caer gravemente enferma con problemas de corazón y desmayos continuos. Durante su convalecencia decidió ser monja pese a la oposición de su padre. El 3 de noviembre de 1532 tomó los hábitos en el convento carmelita de la Encarnación de Ávila.

6. Nuevamente cayó enferma y tuvo que regresar a casa donde los médicos la daban por muerta -llegó a estar 4 días inconsciente-.

Sobrevivió, pero quedó paralítica durante casi dos años. A mediados de 1539 se curó, según

Ella, por mediación de San José. Volvió al convento, aunque su salud quedaría ya para siempre muy débil. Tardó en valerse por sí misma alrededor de tres años.

7. En 1544, año que murió su padre, tuvo la primera aparición de Cristo mientras rezaba. Teresa tenía entonces 39 años y llevaba 19 como religiosa. Fue entonces cuando empezó a evitar las visitas y se sumió en una vida de oración y penitencia constante. Comenzó a tener revelaciones de Dios mediante visiones y comunicaciones interiores.

8. Impulsora de la reforma de la orden carmelita. En 1560, disgustada por la indisciplina de las carmelitas, decidió, con el apoyo del Papa, reformar la congregación para volver a la auténtica clausura, a una vida de pobreza y austeridad absoluta. Con el dinero de familiares y amigos, como la duquesa de Alba, y el apoyo de San Juan de la Cruz, reformador de la orden masculina, se creó la primera comunidad de las Carmelitas Descalzas de San José. Viajó sin descanso y llegó a fundar 17 conventos por toda España.

9. Mientras se encontraba en Alba de Tormes, su salud empeoró y falleció el 4 de octubre de 1582 a los 67 años. En 1585 el cuerpo de Santa Teresa fue trasladado al convento de San José en Ávila. En esos años se sacaron varias reliquias: el pie derecho y la mandíbula superior están en Roma; el ojo izquierdo y la mano derecha en Ronda; la mano izquierda en Lisboa, el brazo izquierdo y el corazón en Alba de Tormes.

10. Fue beatificada por Pablo V en 1614 y canonizada por Gregorio XV en 1622. Nombrada primera mujer Doctora de la Iglesia Católica por Pablo VI en 1970. Es también patrona de los escritores españoles, capitana de los reinos de España y doctora por la Universidad de Salamanca.

Domingo XXVIII del Tiempo Ordinario

Primera lectura

Lectura del libro de Isaías

Preparará el Señor del universo para todos los pueblos, en este monte, un festín de manjares succulentos, un festín de vinos de solera; manjares exquisitos, vinos refinados.

Y arrancará en este monte el velo que cubre a todos los pueblos, el lienzo extendido sobre todas las naciones.

Aniquilará la muerte para siempre.

Dios, el Señor, enjugará las lágrimas de todos los rostros, y alejará del país el oprobio de su pueblo - lo ha dicho el Señor -.

Aquel día se dirá: «Aquí está nuestro Dios. Esperábamos en él y nos ha salvado. Este es el Señor en quien esperamos. Celebremos y gocemos con su salvación, porque reposará sobre este monte la mano del Señor».

Palabra de Dios

Salmo Responsorial

R/. Habitaré en la casa del Señor por años sin término

El Señor es mi pastor, nada me falta:
en verdes praderas me hace recostar;
me conduce hacia fuentes tranquilas
y repara mis fuerzas. **R/.**

Me guía por el sendero justo,
por el honor de su nombre.
Aunque camine por cañadas oscuras,
nada temo, porque tú vas conmigo:
tu vara y tu cayado me sosiegan. **R/.**

Preparas una mesa ante mí,
enfrente de mis enemigos;
me unges la cabeza con perfume,
y mi copa rebosa. **R/.**

Tu bondad y tu misericordia me acompañan
todos los días de mi vida,
y habitaré en la casa del Señor
por años sin término. **R/.**

Segunda lectura

Lectura de la carta del apóstol san Pablo a los Filipenses

Hermanos:

Sé vivir en pobreza y abundancia. Estoy avezado en todo y para todo: a la hartura y al hambre, a la abundancia y a la privación. Todo lo puedo en aquel que me conforta. En todo caso, hicisteis bien en compartir mis tribulaciones.

En pago, mi Dios proveerá a todas vuestras necesidades con magnificencia, conforme a su riqueza en Cristo Jesús.

A Dios, nuestro Padre, la gloria por los siglos de los siglos. Amén.

Palabra de Dios

Evangelio del día

Lectura del santo evangelio según san Mateo

En aquel tiempo, volvió a hablar Jesús en parábolas a los sumos sacerdotes y a los ancianos del pueblo, diciendo:

«El reino de los cielos se parece a un rey que celebraba la boda de su hijo; mandó a sus criados para que llamaran a los convidados, pero no quisieron ir. Volvió a mandar otros criados encargándoles que dijeran a los convidados: “Tengo preparado el banquete, he matado terneros y reses cebadas y todo está a punto. Venid a la boda”.

Pero ellos no hicieron caso; uno se marchó a sus tierras, otro a sus negocios, los demás agarraron a los criados y los maltrataron y los mataron.

El rey montó en cólera, envió sus tropas, que acabaron con aquellos asesinos y prendieron fuego a la ciudad.

Luego dijo a sus criados:

“La boda está preparada, pero los convidados no se la merecían. Id ahora a los cruces de los caminos y a todos los que encontréis, llamadlos a la boda”.

Los criados salieron a los caminos y reunieron a todos los que encontraron, malos y buenos. La sala del banquete se llenó de comensales. Cuando el rey entró a saludar a los comensales, reparó en uno que no llevaba traje de fiesta y le dijo:

“Amigo, ¿cómo has entrado aquí sin el vestido de boda?”.

El otro no abrió la boca. Entonces el rey dijo a los servidores:

“Atadlo de pies y manos y arrojadlo fuera, a las tinieblas. Allí será el llanto y el rechinar de dientes”.

Porque muchos son los llamados, pero pocos los elegidos».

Tablón de anuncios

Grupos de Formación Octubre

Grupo de estudio Catecismo de la Iglesia Católica

Martes 24, 18.00-19.00

Ulrichshaus, Gaissbergstr. 1, Kreuzlingen

Catequesis de adultos

Sábado 21, 17.00-18.30

Pfarreizentrum St. Maria, Schaffhausen

GRUPO DE LECTORES

Este nuevo grupo nace con la intención de organizar a los lectores de las Misas dominicales. Así evitamos tener que buscar "alguien que quiera leer" inmediatamente antes de la Celebración. Si ya lees con frecuencia en Misa o si te gustaría empezar a hacerlo **no dudes en informarte y ¡APÚNTATE!**



Virgen del Rosario

El sábado 28, a las 20.00, la Misión portuguesa nos invita a participar en la celebración de la Virgen del Rosario en Schaffhausen. Eucaristía, procesión, y terminada la procesión compartiremos con ellos un "Apero". Toda nuestra Misión está invitada. **¡Animémonos!**

Las gafas



Un frío día de invierno, en Chicago, un carpintero voluntario de la parroquia había estado en la Iglesia haciendo unos baúles de madera para la ropa y otros artículos que enviarían a un orfanato a China. Cuando regresaba a su casa, metió la mano en el bolsillo de su camisa para sacar sus gafas, pero no estaban ahí. Él estaba seguro de haberlas puesto ahí esa mañana, así que regresó a la Iglesia. Las buscó, pero no las encontró. Entonces se dio cuenta de que las gafas se habían caído del bolsillo de su camisa, sin él darse cuenta, mientras trabajaba en los baúles que ya había cerrado y empaquetado. ¡Sus nuevas gafas iban camino a China! La Gran Depresión estaba en su apogeo y este carpintero tenía 6 hijos. Él había gastado 20 dólares en esas gafas. "No es justo" -le dijo a Dios- mientras conducía frustrado de regreso a su casa. "Yo he hecho una obra buena donando mi tiempo y dinero y ahora esto". Varios meses después, el director del orfanato estaba de visita en Estados Unidos y quiso visitar todas las Iglesias que habían colaborado. Un domingo por la tarde llegó a la pequeña Iglesia donde asistía a Misa este carpintero. Él y su familia estaban sentados entre los fieles, como de costumbre. El misionero empezó por agradecer a la gente su bondad al apoyar al orfanato con sus donaciones. Pero más que nada, dijo, debo agradecerles por las gafas que enviaron. Verán, los comunistas habían entrado al orfanato, destruyendo todo lo que teníamos, incluidas mis gafas. ¡Estaba desesperado! Aún y cuando tuviera el dinero para comprar otras, no había donde. Además de no poder ver bien, todos los días tenía fuertes dolores de cabeza, así que mis compañeros y yo estuvimos pidiendo mucho a Dios por esto. Entonces llegaron sus donaciones. Cuando mis compañeros sacaron todo, encontraron unas gafas en una de las cajas". "Amigos, cuando me puse las gafas, era como si estuvieran hechas para mí! ¡Quiero agradecerles ser parte de esto!". Todas las personas escucharon, y estaban felices por las gafas milagrosas, aunque pensaron que el misionero debió haberse confundido de Iglesia. No había ningunas gafas en la lista de productos que habían enviado a China. Pero sentado atrás, en silencio, con lágrimas en los ojos, aquel carpintero pensaba, que lo que para él había sido una desgracia, se convirtió en algo extraordinario.

Más información:

<https://www.mcle-tg-sh.ch/de>

